

Rusia considera ridículo negar ataque al Kremlin



Foto: PL

Moscú, 4 may (RHC) Ucrania elige los medios y los objetivos de sus ataques según dictado de Estados Unidos, por eso es ridículo que ambos países nieguen el ataque contra el Kremlin, dijo hoy el portavoz presidencial ruso, Dimitri Peskov.

El vocero agregó que Moscú conoce muy bien que las decisiones sobre ese tipo de acciones, sobre ese tipo de atentados terroristas, no se toman en Kiev, sino en Washington, y el régimen ucraniano hace lo

que le indican.

Peskov señaló que «a menudo ni siquiera los propios objetivos los determina Kiev, sino que se determinan en Washington y luego se comunican a Kiev para que Kiev los ejecute». «Y no siempre se da a Kiev el derecho a elegir los medios», añadió.

Reafirmó que por los datos de los servicios especiales de Rusia se infiere que Ucrania está implicada en el ataque contra el Kremlin.

Tras el ataque de los drones realizado ayer se reforzarán aún más las medidas de seguridad, las cuales fueron tomadas de antemano para la celebración en la Plaza Roja de Moscú del desfile por el Día de la Victoria, precisó Peskov. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/321618-rusia-considera-ridiculo-negar-ataque-al-kremlin>



Radio Habana Cuba